

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,  
leuchten die Sterne der Erinnerung.

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Martha Beutler-Götz

erfahren durften.

- für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,
- für eine stille Umarmung,
- für einen Händedruck, wenn Worte fehlten,
- für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,
- für Blumen und Geldspenden,
- für die Anteilnahme bei der Trauerfeier.

Ein besonderer Dank geht an

- das Alters- und Pflegeheim «im Rebberg» in Herrliberg für die liebevolle und einfühlsame Pflege.
- an die Ärztegemeinschaft von Dr. Bähler in Herrliberg für die jahrelange Betreuung.

Die Trauerfamilie